



Sun Sun たより

H16.
2がつ号～

節分を過ぎると立春。「春はそこまで」といってもまだ“まだ”寒いですね。でも、寒い寒いといつていろのは、大人だけかもしれませんね。先月1月、お正月遊びのひとつ、カルタ取スリをして遊びました。といってもまだ“ひらがなは、わからぬ”ので、本会を見てカルタを探します。ミニミニクラブのおともだちになるとカルタを探す日は真剣そのもの。集めたカルタを皆で数えたりしながら楽しく遊びました。2月もまたおともだちと一緒に楽しい遊びを見つけましょうね。

寒くなると用べるためもう一枚と重ね着をさせてくれります。しかし厚着をすると運動しなくてはなり汗をかいてしまうなど、かえって、風邪をひきやすくなります。なるべく薄着をハサフけてくださいね。

○...○...○...○...○...○...○...○...○...○...

○ 2月3日は節分。昔は悪い病気や災害などが
起きるのは鬼の仕業だと考えていました。この
鬼を追い払えば、家中健康で幸福な生活が
できるという鬼から「鬼は外 福は内」と言って
豆まきをするようになりましたと言われています。

○ 保育園でも2月3日火曜日、お誕生日会と一緒に豆まきを行います。春を迎える前の
厄払いを保育園のおともだちとしませんか？

○...○...○...○...○...○...○...○...○...



子育て支援センターについてご意見、ご感想、ご要望がありましても
ロッカーの上にBOXと申紙を用意してありますのでお聞かせください。
どんな事も構いません、皆様の声をお待ちしております。

＜お知らせ＞

今月12日(木)の開放日が13日(金)と変更になります。

13日のクラブのおともだちは12日の10時からとなりますが、お間違え
ないようにお願いします。

来年度、年会別活動の申込受付は2月23日～3月5日となります。
詳しくは次回のおたよりでお知らせします。